
令和４年度 第３回 学校運営協議会 議事録 

 

学校名 大磯町立たかとり幼稚園 

開催日時 令和５年１月 19日（木）９：50～11：00  

出席者 
委 員：守屋会長、仲手川副会長、神山委員 

事務局：萩原教頭 

 

内容 

仲手川副会長より挨拶 

 ※会議日程は都合により予定変更 

【協議】 

〈これまでの振り返りとこれからについて〉 

・これまでやってきて、この会についての周知が足らないと思った。 

・もっと皆さんにＰＲしたほうが良い。 

・主催の催しなども考える。 

 ・メンバーについては現在の４名に拘らず、増員することも出来る。いろい

ろな方に園について考えていただいたり、協力をいただいたりできるよう

に広く求める。 

〈マラソン会について〉 

・とても良いと思うので、年長だけでなく年中・少もやってほしい。 

・今、正にマラソン会に向けて年長組が取り組んでいて、それを見た年少・

年中組も興味を持ち始めている。 

・順位をつけることに対してどう考えるか。 

 負けるという経験も必要、社会に出れば当然、個々の得意なことがある。 

〈誕生会について〉 

 ・初めて我が子に向けた手紙を人前で読んだことで（自分は苦手だが）、自 

分が考えたことをみんなの前で発表するということの大切さを感じた。 

 ・自分の意見を言う、相手や周りの意見を聞く。 

 ・子供が話しやすい環境が大切だと考えた。 

  

※次回日程は、新年度になってから決める。 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証しここに署名する。 

 

 令和５年１月 23日 

 

            会長                  守屋 有紀   

 

 会長が指名する委員           神山 水晶   


